

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > «Somos públicos y excelentes»

GIJÓN

«Somos públicos y excelentes»

29.06.12 - 00:38 - A. VILLACORTA | GIJÓN.

1 Comentario |  7  +1 2  Compartir  16

3 votos



- El Instituto Jovellanos recibe la Medalla de Oro de la ciudad con las aulas repletas
- El centro pretende cambiar la imagen negativa que la sociedad tiene del profesorado y que les «desmotiva más que los problemas del día a día»

Dícese del Real Instituto Jovellanos: «Su sello en la educación y formación de muchos gijoneses fue, es y será, un ejemplo en la historia de los centros educativos de nuestra ciudad desde hace más de dos siglos». Así que, con semejante presentación, la Medalla de Oro de la ciudad, su máximo honor, concedido por unanimidad de los grupos municipales, estaba casi cantada como colofón al bicentenario de la muerte de su ilustre impulsor tras solicitarla la Asociación de Antiguos Alumnos del centro.

La imagen del ilustrado preside, vigilante, el despacho de la directora del histórico instituto de enseñanza gijonés reconvertido en IES. Su ocupante, Mila Madiedo, recuerda que, aunque pelín sobreexplotada su figura, estamos ante «un visionario, un genio». Y que, «aunque el instituto fue el único de sus sueños que vio completarse en vida, ya proponía un puerto en El Musel y las línea de ferrocarril con las cuencas mineras». Sin más florituras: «Jovellanos es el causante de que Gijón sea lo que hoy es. Sin él, igual seguíamos siendo un pueblín».

Su legado es hoy un centro que agrupa a 830 alumnos y 98 docentes. «Un centro público y excelente», apunta Madiedo, cansada de que se identifique «excelencia con educación privada» y que sale en defensa de la calidad de la pública sin concesiones: «El cien por cien de nuestros alumnos aprueba la PAU. Y eso no lo pueden decir muchos colegios privados». Pero es que, además, «al centro accede alumnado de todo tipo». Un ejemplo: «Alguien que llega de otro país a mitad de curso y que no habla ni una palabra de español». En esos casos, un estudiante asturiano, que ellos llaman «alumno acogedor», se encarga de acompañarle en sus primeros pasos educativos.

El resultado más notorio es que tienen más demanda que oferta y «siempre hay gente que se queda fuera». Las aulas están repletas, con clases de Bachillerato que suman 37 alumnos y «un problema de espacio grande». Así que, con esos números, Madiedo, además de poner la vista en el solar de Peritos para la ampliación, reclama que la Consejería de Educación «mantenga los recursos» el próximo curso para atender al alumnado que precisa de eso fundamental llamado atención a la diversidad.

La preparación del próximo periodo escolar ya está en marcha y el instituto apenas cierra sus puertas tres semanas durante el mes de agosto. Nada que ver con las vacaciones infinitas que se le presuponen al profesorado. Esa es otra de las cosas que sueña hoy el Instituto Jovellanos: «Los docentes echan en falta el apoyo de la sociedad. La visión que se tiene es que trabajamos poco, que somos privilegiados. Y eso nos desmotiva más que los problemas del día a día».



Parte de la comunidad educativa del Jovellanos. De izquierda a derecha, de arriba a abajo, Paco Antona, Lisardo Bello, Milagros Madiedo, Eugenia Viña, Mercedes Aguilar, Hilario Mañanes, Brígida Alcoba y Ángel Alonso. Más arriba, Carlos Prieto, Juan Muñoz, Asunción García, Ana Ceballos, Isabel Arango, Carmen Díaz, Delia González, Luis García, Eduardo Álvarez, Juan Carlos Ayllón, Teresa Díez, Ramón Avello, María Jesús Megido, Rafael Menéndez, María Antonia Mesas, Amparo Márquez, Susana Trabanco, Sonia Rivera, Vicente Suárez, Dolores Martín, María Carmen Peguero y Marta Mori. :: L. SEVILLA

NOTICIAS RELACIONADAS

- ▶ La ceremonia hoy, a las 19.30 horas, en el teatro de la Laboral



EL COMERCIO.tv

VIDEOS DE LOCAL

más videos [+]